



1月の園だより



令和5年

西綾瀬りりおっこ保育園

TEL 5682-5295

あけましておめでとうございます

新しい一年が、子ども達、そして保護者の皆様にとっても笑顔あふれる1年になることを祈っています。仮園舎での保育が始まり、子ども達は、「新しい保育園だね。」「きれい。」「ここは何があるの?」と興味津々で園内探索をしている様子も可愛らしかったです。仮園舎には園庭がありませんが、公園へお散歩に行ったりお部屋の中でも身体を動かしたり、工夫して子ども達と楽しんで保育を進めてまいります。保護者の皆様には送迎時などご不便おかけしますが、今後ともご理解ご協力よろしくお願いたします。 園長 赤間

行事予定

- 11日(水) もちつき
- 13日(金) 乳児健診
- 16日(月) 誕生会
- 23日(月) 避難訓練

- 体育教室 毎週火曜日
- 太鼓教室 毎週木曜日(5歳児)
- 手話教室 13日(金)、27日(金)
- お歌教室 18日(水)

お誕生日のおともだち

おたんじょうびおめでとう



早起きから始めよう

日中、あくびをする子どもが目立ちます。長い休みで、就寝の時間が遅くなってしまったのかもしれない。夜更かしの習慣を改善するなら、「早寝・早起き」ではなく「早起き・早寝」がいいですよ。何日か、早起きにチャレンジしてみてください。自然に就寝時間も早くなるかもしれませんよ。

風邪は万病のもと

風邪とは「風邪症候群」といわれ、鼻やのどに起こる炎症のことです。「ただの風邪」と軽く考えてしまいがちですが、悪化すると気管支炎や肺炎、中耳炎などになることもあります。体調が悪いときは決して無理をせず、安静にしましょう。



今年うさぎ年です

うさぎは、すばやく動いたり軽やかにジャンプをしたり、家族で行動したりするそうです。うさぎのように、いろいろなことに挑戦し、家族を大切にしている気持ちを持って過ごせるといいですね。

お正月遊び

昔から親しまれているお正月遊び(カルタ、こま回し、たこ揚げ、羽根つきなど)を、園でも経験したいと思います。もともと、たこ揚げには願いごとをたこに乗せて天に届ける、羽根つきには子どもの危を払う、という意味があったようです。

ぞうぐみのお友だちがチューリップの球根を植えました!



何色のチューリップが咲くのか、今から楽しみな子ども達です。

